

Rückmeldungen der Teilnehmer:innen

Es war mir eine Freude, dabei gewesen zu sein. Die Erfahrung, dass alles Leben Beziehung ist (@Martin Buber), hat mich sehr bereichert! (Franz Becksteiner)

Für mich war es ein sehr erfüllendes und bereicherndes Wochenende. Ich habe mich in der Gruppe sehr getragen und willkommen gefühlt. Die Atmosphäre in der Gruppe, an diesem schönen Ort Gaubing und das ganze Wochenende im Allgemeinen war unbeschreiblich angenehm. (Martina Stögmüller)

Schön und berührend, was die einzelnen Übungen bewirkten, die unsere Mediatorin Anna sehr behutsam für uns ausgesucht und angeleitet hatte. Erstaunlich, was beim Thema „Werke der Barmherzigkeit“ in uns bewegt wurde und wieviel Wärme in der Gruppe dadurch entstand. (Vroni Lang)

Es war ein Wochenende „zum Kraft schöpfen“, das wirklich bereichernd war für mich selbst, aber auch für unsere Gemeinschaft. Körper, Geist und Seele konnten auftanken bei Impulsen, Tänzern, guten Gesprächen und mit der liebevollen Fürsorge von Sr. Anneliese. (Elisabeth Schobesberger)